



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	2459
Prix	1 450 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Cap d'Ail, située dans une impasse au calme veuillez découvrir cette villa sur deux niveaux avec vue mer panoramique sur le Cap Ferrat édifée sur un terrain de 550m² entièrement à rénover, avec un permis purgé de tout recours pour démolition et construction d'une villa contemporaine type 4 pièces, trois chambres en suite, avec terrasse attenante, une grande pièce de vie avec cuisine américaine et terrasse attenante, piscine, jardin, ascenseur et un garage pour quatre voitures. A noter qu'il est aussi possible de garder la villa existante afin de la rénover. Une opportunité unique sur le ...

Cap d'Ail, located in a quiet street, this two-storey villa with panoramic sea views of Cap Ferrat is set on 550m² of land in need of complete renovation. The building permit has been cleared for demolition and construction of a contemporary 4-room villa with three en-suite bedrooms, adjoining terrace, large living room with open-plan kitchen and adjoining terrace, swimming pool, garden, lift and four-car garage. It is also possible to keep the existing villa and renovate it. A unique opportunity in the area.

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

